

2年連続14回目!!!

## TDK硬式野球部

### 都市対抗野球本大会出場決定!

~第84回都市対抗野球大会東北予選~

5月31日～6月5日、青森県弘前市を主会場に第84回都市対抗野球第2次予選東北大会が行われました。にかほ市代表のTDKは予選リーグで宿敵の七十七銀行等を破り、第1代表決定トーナメントへ駒を進めます。県勢同士の対決となったトーナメント1回戦でJR秋田を退けます。そして昨年同様に日本製紙石巻との第1代表をかけた決戦に挑むも、惜しくも1点差で敗れてしまい、第2代表決定戦へ。

第2代表決定戦では連投の阿部投手を援護しようと若手が奮起。今季レギュラーの座を奪った上野遊撃手が全打点を上げる活躍をみせるなどし、見事3-2できらやか銀行を破り、東京ドームで行われる本大会に、2年連続14度目の出場を決めました。

市では、7月12日から始まる本大会への市民応援団を募集します。

詳細は広報7月1日号でお知らせします。



連日弘前市まで足を運んだ応援団。次はドームで!



自慢の守備が流れを呼ぶ



第26回マルちゃん杯  
東北少年柔道大会

水防工法競技大会

▼中学生男子団体の部

【優勝】板本 広大さん（室沢）  
【第1位】百目木 畑・桂坂  
【第2位】立居地・樋ノ口  
【第3位】

※最優秀選手賞も受賞／市外の団体で出場

息のあったチームワークで川倉工法に取り組む団員

## Nikaho Topics

### チャレンジデー2013

脱!運動不足。楽しくカラダを動かそう!!

5月29日、チャレンジデー2013が市内全域で行われました。チャレンジデーは、毎年5月の最終水曜日に世界中で開催されているスポーツイベントです。今回の対戦相手「北広島町」と、午前0時から午後9時までの参加率を競いました。

各町内会では早朝からラジオ体操やウォーキングをする様子が見られ、保育園・幼稚園ではマット引きやかけっこ、小学校ではボール送りゲームや中学校での縄跳びなど多彩な競技が各地で行われました。また、東京オリンピック体操競技で活躍され計13個のメダルを獲得している能代市出身の小野喬さんが各体育館を訪問し「日頃からスポーツに親しむことが大事。ラジオ体操などで筋力を動かすと、内臓もまた鍛えられます。ますます健康で頑張ってください」と参加者を激励しました。

結果は、残念ながら負けてしまいましたが、昨年の参加率(38.2%)を若干上回ることができました。来年もまたよろしくお願いします。

#### ◇チャレンジデー2013の対戦結果◇

	にかほ市	北広島町
人口	27,394人	19,905人
参加者	10,512人	7,966人
参加率	38.4%	40.0%

※人口は平成25年2月1日現在



小野喬さんが各体育館を訪問



マット引き(勢至保育園)



ラジオ体操(汐見町公園)



ランポリン(象潟体育館)

### 永遠のサッカー小僧が全国から集結

~全国シニア(60歳以上)サッカー大会・シニア(70歳以上)サッカーフェスティバル~

5月25日から27日の日程で、全国シニアサッカー大会・シニアサッカーフェスティバルがTDK-A SCと仁賀保グリーンフィールドなどで開催されました。全国から計32チームが参加し、60歳代の部と70歳代の部に分かれ、優勝を目指し熱戦を繰り広げました。



秋田代表として、にかほ市からも多数の選手が参加

試合は前後半各20分で、60歳代の部では予選リーグに加え決勝トーナメントも行う厳しい日程。しかし、往年の名選手らは、いざピッチに立つと、仲間の「走れ~」の声に後押しされ、青空が広がるグラウンドを勝利目指し駆け巡りました。